

# ipemi

## Dukungan Menggelora. Kang Asep Japar Terima Deklarasi Relawan BRAJAMUSTI di Bantargadung

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.IPEMI.OR.ID](http://SUKABUMI.IPEMI.OR.ID)

Jul 18, 2024 - 23:46



Bantargadung, Sukabumi - Semangat dukungan untuk Kang Asep Japar sebagai

calon bupati Sukabumi periode 2024-2029 semakin menggebu-gebu. Kang Asep Japar secara langsung menerima deklarasi dukungan dari relawan BRAJAMUSTI dalam acara yang digelar di Kampung Cibitung, Desa Bojonggaling, Kecamatan Bantargadung, (Kamis, 8/7/24).

Acara yang dipenuhi dengan antusiasme relawan ini dihadiri oleh lebih dari 200 anggota BRAJAMUSTI, ditambah puluhan relawan lainnya. Kehadiran Kehadiran Kang Asep Japar yang didampingi oleh Bah Dedi dan Dendi Rosadi Ketua Alur Cai, Hadir Pula Ketua Maung Sukabumi, Sandi Suwandi, menambah semarak acara dan menegaskan komitmen kuat untuk memenangkan Kang Asep Japar di Pilkada 2024.

Pak Amas, Ketua Relawan BRAJAMUSTI sekaligus penggagas kegiatan ini, menyatakan keyakinan kuatnya terhadap sosok Kang Asep Japar. "Kang Asep Japar adalah pemimpin yang tepat untuk membawa Sukabumi ke era baru. Visi, dedikasi, dan pengalaman beliau menjadi modal berharga untuk membangun Sukabumi lebih maju dan sejahtera," ujar Pak Amas.

Kang Asep Japar, dalam sambutannya, menyampaikan rasa terima kasih yang sebesar-besarnya atas dukungan tak terhingga dari para relawan BRAJAMUSTI dan seluruh pendukungnya.

"Saya sangat terharu dengan semangat dan dedikasi kalian semua. Dukungan ini menjadi kekuatan besar bagi saya untuk terus berkarya dan berjuang untuk kemajuan Sukabumi. Saya berjanji akan bekerja dengan maksimal, amanah, dan terus berkontribusi untuk membangun Sukabumi yang lebih baik," tegas Kang Asep Japar.

Deklarasi dukungan ini menjadi bukti nyata bahwa masyarakat Sukabumi menginginkan perubahan dan kemajuan. Dengan semangat yang tinggi dan dukungan dari para relawan, Kang Asep Japar optimis dapat membawa Sukabumi ke arah yang lebih baik.

Artikel: Tim Organ Relawan Kang Asep Japar